

**POR RECORTE AL INE**

# La elección judicial es una simulación: PAN

REDACCIÓN  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.-** El Partido Acción Nacional, en la Cámara de Diputados, denunció el recorte de 13 mil 476 millones de pesos al Instituto Nacional Electoral (INE) en el Presupuesto de Egresos de la Federación 2025 por parte de

la mayoría oficialista, pues con ello no solo se pone en riesgo la elección judicial del próximo año, sino que compromete la operación de la institución.

El vicecoordinador Héctor Saúl, recordó que en el Proyecto de Presupuesto para 2025 se le habían programado 40 mil 476 millones de pesos y se le recortan 13 mil 476 millones de pesos, lo que representa

## MENOS



· La disminución del 33.2% a lo solicitado por el INE compromete su capacidad para funcionar, dicen

un 33.2% de lo solicitado.

El panista señaló que, desde el inicio de los gobiernos de la autoproclamada Cuarta Transformación, el INE ha sido una de las instituciones que han sido asfixiadas financieramente, lo que ha limitado la capacidad institucional a lo largo de los últimos seis años.

“La variación acumulada entre 2018 y 2025 -con una diferencia de ocho mil 551.7 millones de pesos y una variación porcentual del 35.3%, no es un dato menor. Representa una transformación institucional que podría reconfigurar el equilibrio democrático mexicano”, expuso.